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5/2 生徒総会が開催されました 

 5 月 2日（木）に生徒総会が開催され、今年度のスローガン及

び 4 つの目標と、各委員会等を含む活動計画について話し合わ

れ、決定しました。 

 この日の生徒総会に先立って、2度の学級討議を行い、そこで

出された主な質問意見に対する執行部の回答等のやり取りを経て、承認されました。 

 生徒総会では、多くの生徒が発言者席に立ち、意見や質問を述べてくれました。ひょっとすると自主的に発言

してくれた人だけではなかったかもしれませんが、人前で発言することは勇気がいることだと思うし、質問にし

ろ、意見にしろ、発言がないと話し合いは進みません。生徒総会の成立は、発言者席に立ってくれた皆さんのお

かげでした。どうもありがとうございました。 

 しかし、発言できなかった人の役割も大きなものがあると思って

います。物事を決めるにあたっては、会場にいる皆さんの賛成/反対

の意思表示によって決まります。会場にいる一人ひとりの意思は発

言の有無に限らず、とても重要だと思っています。発言しなかった

生徒のみなさんの参加態度からもそういう自覚や責任を感じるこ

とができた生徒総会でした。どうもありがとうございました。 

 また、執行部の皆さんには、この生徒総会のために春休みのうち

から自分の時間を削って準備をしていただきました。どうもありが

とうございました。ただし、ここがゴールではありません。今回承

認された各委員会の活動等を通して、スローガンや目標が達成でき

るよう全校をリードしていただきたいと思います。そのためにも執行部の皆さんには、以下の 2点についてお願

いしたいと思います。 

 ①様々な取り組みを実施したら、必ず振り返りを行い、成果と課題をまとめ、全校にお知らせすること 

 ②1 月の拡大評議委員会で、今年度の活動の反省をするとき、今回承認された目標がどの程度達成できたのか、

とそう考える理由を全校にお知らせすること 

 あるきっかけで、いろんな職種の企業の経営方針などを調べたとき、多くの企業が、自社の事業を通した「社

会貢献」や、自社の製品や事業で顧客の幸福を実現する、といった経営方針を掲げていて、自社の利益を最優先

にしている企業はほとんどないことがわかりました。短

いスパンで考えればそれもありかもしれないけれど、持

続可能な社会をつくっていくためには、広い視野にたち、

みんなが幸せになるようにするために自分たちができる

ことを考えていく、という考え方が必要なんだと思いま

す。今回承認された生徒会の目標には、我々に関わる人も

含めて考えられた内容になっていることに感心させられ

ました。 
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 今後様々な行事や取り組みを行うわけですが、人はみんな違うんだから、自分は得意だけど隣の人は不得意な

ことは普通にあるし、自分ができないことを簡単にできてしまう人もいるはずです。でも、皆さんには、今回承

認された目標を踏まえ、これからいろいろな行事や取り組みを行う中で、自分はどんな形で力を発揮できそうか、

どんな形で貢献できそうか、について考えてほしいと思います。そして、参加した皆さんだけでなく、それに関

わる全ての人が楽しく、幸せな気持ちで受け止められるにはどうすればいいか、について話し合いながら実行し

てもらえると嬉しいです。 

田川駅伝大会に出場しました！ 
 8 日（水）に小真木原総合運動公園を会場に田川地区中学校駅

伝大会が開催されました。 

 今年度は、学校からお声がけさせていただいた生徒もおりまし

たが、最終的に参加の意思表示をしてくれた合計 12 名の生徒で

参加しました。 

当日は朝から小雨が降り、会場の気温は 10℃前後の肌寒い中

での大会で参加した生徒の皆さんは大変だったと思いますが、自

分の持てる力を出し切ろうという決意が感じられる表情を見たら、役員として走路誘導の仕事があったにも関わ

らず、大きな声で声をかけてしまいました。 

参加してくれた皆さんの中に、走るのが嫌な人はそもそもいなかったと思いますが、「走りたい」という気持ち

だけで参加を決意してくれたのではない、と思っています。それは、みんなで一つのことを成し遂げたい、とい

う気持ちや、自分をいろんな面で高めたい、という思いからかもしれません。でも、出ない、という選択肢もあ

る中で、自分で決めて出場してくれたことをとてもうれしく

思います。 

今後も、いろんな場面で、皆さん一人ひとりにチャレンジ

するチャンスがあると思いますが、積極的にチャレンジして

みよう、という姿勢が、社会に出たとき活きてくると思いま

す。今後皆さんも、そういう機会があったら是非チャレンジ

してみてくださいね！ 

 

 

 

 

 

 

祝 田川地区中学校駅伝大会 第一区 3 位 清野さん 

出場選手 

難波さん   清野さん 

小野寺さん  伊藤さん 

菅原さん   佐藤さん 

有賀さん   中村さん 

阿部さん   渋谷さん 

清野さん   石山さん 

授業参観・壮行式のご案内 

期日 ６月１２日（水） 

日程 １３：５０～１４：４０ 授業参観 

   １４：４０～１４：５５ 諸準備 

   １４：５５～１５：３０ 壮行式 

 ※詳細は後日ご連絡します。 

  ご家族・地域の方も参観いただけます。 

新しい通学カバンに関するご報告 

 通学カバン等に関するアンケートで、「容量を知

りたい」というご質問をいただいておりました。 

 □ 従来のカバン … 約２３L だそうです。 

 □ 検討中のカバン … 約２４Ｌと約３０Ｌ 
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